

La Comarca Alto Gállego respalda la lucha de Proyecto Hombre y el Centro Ibón contra las drogodependencias

Publicado el [13 junio, 2017](#) por [Jacetania Express](#)



La sede de la **Comarca Alto Gállego** acogía este martes la firma de dos convenios de colaboración con el objetivo de impulsar las acciones planteadas dentro del II Plan Comarcal de prevención de adicciones 2016-2020.

El convenio firmado con la Fundación Centro de Solidaridad Interdiocesano de Huesca (Proyecto Hombre), tiene por objeto el llevar a cabo una serie de actuaciones a nivel preventivo dirigida a las familias, mediadores e instituciones locales de los municipios de **Sallent de Gállego** y **Biescas** con el objetivo de dinamizar y formar estrategias preventivas en relación con adolescentes.

El Convenio firmado con el Centro Ibón de drogodependencias tiene como objeto el poner a disposición de los miembros de las AMYPAS un acompañamiento profesional

que les facilite la información y formación sobre recursos y su acceso, apoyo en el diseño de acciones a realizar y asunción de responsabilidades en la ejecución de actividades.